PRESIDENCIAL 007403
ARCHIVO

SANTIAGO, Abril 09 de 1990.-

Señora

Leonor Oyarzún de Aylwin Palacio de La Moneda

Presente.-

Estimada señora Leonor:

Deseo poner en su conocimiento; para rogarle su valiosa ayuda; de un deseo que me interesa se cumpla; ya que considero mi obligación moral el luchar por ello; para así apoyar a mi familia a salir de tantas dificultades que se nos han suscitado a raíz de estos años de "noches negras" que gracias a Dios Todopoderoso ya van quedando atras.

Y en esta ocasión también aprovecho señora Leonor para felicitarla muy especialmente por grandioso triunfo de su esposo el Excmo. Señor Presidente de la república de Chile Don Patricio Aylwin A.

Deseo manifestarle que estoy casada desde hace más de treinta años con César U. Correa Barros; hijo de Don Ulíses Correa C., colega de su esposo en el Senado.

César tuvo que renunciar el año 1978 a su cargo en el Servicio del Ministerio de R.R. E.E.; en grado de Consejero; dado el ambiente imperante en estos años que le hacían imposible desarrollar su labor.

Actualmente mi marido desea fervientemente <u>ser reincorporado</u> al <u>Servicio Exterior</u>; trabajo que conoce en profundidad dado el tiempo que se desempeñó en la Diplomacia como funcionario de carrera y permaneciendo intacto el amor que profesa a estas labores.

Tanto mis cuatro hijos como yo compartimos su anhelo. Si así fuera sería para nosotros motivo de mucho reconocimiento al advenimiento de una justicia generosa.

Estos duros años han sido para nosotros de unos sacrificios indescriptibles; que sólo con fé en Dios y con la esperanza absoluta de que tiempos mejores se acercaban hemos logrado subsistir, pero como hasta hoy no nos hemos superado en lo económico es que me permito señora Leonor rogarle su intercesión en tan señalado favor.

Mi esposo es antiguo militante de la Social Democracia y ya ha sostenido conversaciones sobre este particular con el Se ñor Subsecretario de RR.EE. Don Edmundo Vargas como asimismo con personeros de su partido y en algunos días más se en trevistará con el Excmo. Señor Canciller Don Enríque Silva Cimma.

Yo personalmente aparte de ser antigua D. C. y haber cumpli do con el deber y el honor de acompañar a mi marido en todas sus destinaciones al extranjero y haber colaborado asi mismo con las labores propias en el Ministerio de RR.EE. en el país, y muy de corazón especialmente durante el gobierno del Excmo. Señor Presidente Don Eduardo Frei M. quien en esa época destacó a mi esposo como Consul, General en Suiza; lugar que Don Eduardo tenía de predilecto en su corazón: pu dimos entonces nosotros mantener estrecha amistad con sus familiares suizos y complacerlo dejando a su prima en el trabajo del Consulado General en Zürich, en lo que se desem peña hasta hoy facilitando las mejores relaciones chileno suizas.

Por lo tanto le reitero que actualmente con más entusiasmo y ahinco que nunca colaboraré por aunar mayores esfuerzos para continuar luchando por el engrandecimiento de Chile y por nuestro éxito que nos devolvió a esta Patria libre y por la que agradecemos al Señor todos los días, deseando para Ud. junto a su Excelencia muchos años de vida colmada de bendiciones del Señor junto a su familia muy especialmente en esta Pascua de Resurrección.

Le agradezco nuevamente señora Leonor el considerar mis líneas y desde ya estoy a su entera disposición.

La saludo muy afectuasamente,

MARIA CECILIA PARKER: DE CORREA